
 

  

 
 

IL RITORNO DEI PASSAGGI TRA LE AREE     

I e II 

 

L’amministrazione in merito ai passaggi tra le aree, come ben sapete, ogni 

anno promette che … “è giunto il momento buono”.  

Oramai ci siamo, così è stato assicurato, ma noi a questo punto facciamo 

una riflessione. 

Vorremmo essere sicuri di avere un bando unico con il massimo dei posti 

disponibili e che oltre ai titoli di studio, all’anzianità maturata, alla valutazione 

rimodulata con dei parametri di salvaguardia qualcuno NON si inventi di 

inserire astrusi colloqui o quiz di qualsiasi genere. 

Noi la proposta già l’abbiamo elaborata attraverso i nostri iscritti ed i nostri 

dirigenti sindacali e se qualcuno dell’amministrazione ci convoca cercheremo 

di spiegarla. 

È un dato oramai assodato che anche le procedure concorsuali esterne 

siano state semplificate oltremodo… quindi perché mai il personale interno 

dopo tutti questi anni, dimenticato al proprio destino, dovrebbe ancora 

dimostrare con delle prove di essere in grado di svolgere il lavoro che già 

svolge con dedizione? 

Lavoratori che durante la pandemia hanno tenuto in piedi un Paese. 

Attendiamo fiduciosi la convocazione. 
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       Il Coordinamento 


